

JCL (24/08/98)

Ivry, le 24 Août 1998

### NOTE N° 3 A BERNARD CAZENEUVE

#### AMARYLLIS

Le dossier sur l'opération "*Amaryllis*" est uniquement composé de rapports établis par les militaires. Naturellement leur lecture est intéressante, mais il faut se souvenir que l'ambassade devait fermer en fin de mission. Or si cette période est extrêmement importante, nous n'avons aucune information sur les relations entre Paris et Kigali qui se réalisent à ce moment.

Par ailleurs, il est indiqué que 445 français et 520 rwandais sont évacués. Mais qui sont-ils ?

Cette remarque a d'autant plus d'intérêt que l'on apprend, en consultant la seule liste que nous ayons (les évacués par les EFAO) que Grégoire de Saint Quentin et Cussac sont partis le 12 avril par ce moyen (évacuation), alors que ce sont des militaires. Rappelons que St. Quentin avait été le premier sur les lieux de l'attentat dans le palais présidentiel. Pourquoi ces sorts particuliers ? Cela permet également de revenir, pour l'éclaircir, sur la chaîne de commandement. Quand la MAM est-elle autonome et quand ne l'est-elle pas ?



Jean-Claude Lefort

° Double à Monsieur Drain.